

校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成26年9月26日 NO.19

平成26年度運動会速報



今年の運動会スローガンは、「めざすは勝利！つかむは栄光！」です。第七小学校の子ども達は、10月4日（土）に予定されている運動会に向け、日々一生懸命に練習に頑張っています。校庭や体育館など、学校のあちこちから、元気潑刺な子ども達の声が響き渡っています。運動会では、全校競技や団体・個人競技、表現、リレー、応援などがあります。みんな全力で取り組んでいます。中でも低・中・高学年それぞれの「表現」は毎年見物であり楽しみでもあります。それぞれの表現運動の指導担当者からは、次のようなメッセージが届いていますので、ここにご紹介します。

低学年	音楽に合わせて力いっぱい旗を振ります。元気なかけ声と練習の成果をご覧ください。
中学年	両手に四つ竹を持ってリズムカルに踊ります。竹の音色がきれいです。お楽しみに！
高学年	元気ハツラツ！笑顔あふれる組み体操をテーマに取り組んでいます。5・6年生の演技で、七小や地域の方々に元気を与えられるようにがんばります。

どの学年の表現運動も、みな素晴らしく見応え十分、期待度200%です。子ども達の伸び伸びとした動きに、乞うご期待！お楽しみに！

運動会当日まであと一週間となりましたが、演技・競技の上達とともに、全身の疲労もたまっていることと思います。休日にはご家庭にて、ゆっくりと心身ともに休ませ休養と睡眠を取るようにご配慮よろしくお願いたします。全員参加・温暖・無風・快晴・無事故で最高の運動会としていきたいと願っております。多くの保護者の皆様のご参加を心よりお待ちしております。

なお、運動会のヒーローでもある白組・赤組の両応援団長からも熱い言葉が届いていますので、ご覧下さい。



白組応援団長

赤組応援団長

みんなでおどろう！「恋するフォーチュンクッキー」

今年度初の試みとして、PTA競技「つなひき」の後に、全校児童と全参加者と地域の方々とAKB48の「恋するフォーチュンクッキー」を踊ることになりました。テーマは「みんな笑顔で楽しく踊ろう」です。軽快なリズムに合わせ、多少間違えてももちろんOKです。学校ではインストラクター育成のための特訓タイムを設けて練習に励んでいます。ご家庭でもインターネット動画などをご覧頂き練習しておいていただけたらと思います。先生達も自宅で必死になって練習に励んでいるという噂がちらほらと……。当日は、皆で笑顔で楽しく踊りましょう。